

EL CABALLITO

En un día, las dos caras del Metro

:::: En menos de 24 horas se presentaron dos caras de lo que ocurre con los trenes del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro. Por la tarde, las autoridades del STC, encabezadas



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Guillermo Calderón

por **Guillermo Calderón**, y la Secretaría de Obras y Servicios, de **Jesús Esteva**, realizaron las primeras pruebas de los trenes en el tramo elevado de la Línea 12 que fue reforzado, con miras a la reapertura hasta la estación Periférico. Esto sin duda es una buena noticia; sin embargo, por la noche, la otra cara: una falla

en un aparato de vía en la Línea 9, que afectó el servicio de Ciudad Deportiva a Pantitlán, y por ello los usuarios debieron usar los camiones de la RTP.

Morena tiene una baja en Coyoacán

:::: Nos platican que la ola de renuncias llegó a Coyoacán. Nos detallan que ayer durante la sesión del Concejo que encabezó el alcalde



ESPECIAL

Eduardo Olvera Macías

panista **Giovani Gutiérrez** ocurrió algo. El concejal **Eduardo Olvera Macías**, de Morena, decidió renunciar a su militancia al partido guinda, pues aseguró que se han estado anteponiendo los intereses políticos antes que los de la ciudadanía y con eso, él no está de acuerdo. Nos aseguran que con esta baja, a Morena

le quedan sólo tres concejales del espacio de discusión que está conformado por 10. ¿Le pegará mucho esta salida con miras a 2024, donde cabe recordar que esta demarcación es gobernada por la alianza PAN-PRI-PRD?

Señales contradictorias en el PRI del Edomex

:::: Nos dicen que algo pasa en el PRI del Estado de México. Por un lado, nos comentan, en la dirigencia estatal, que encabeza **Eric Sevilla**,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Eric Sevilla

no habían promovido impugnaciones a los resultados de la elección a gobernadora, donde triunfó la morenista **Delfina Gómez**, pero al Tribunal Electoral mexiquense sí llegaron tres juicios de inconformidad en distritos como Chalco, Toluca y Chimalhuacán, promovidos, al parecer, nos dicen, desde la dirigencia nacional.

Así que se les dará el cauce legal y habrá que esperar para que la elección quede resuelta. Mientras el PRI estatal emprende foros para definir qué clase de país se quiere construir, los nacionales quieren pelear en tribunales.